
Je	suis	résidente	du	secteur	angus	depuis	plus	de	deux	
ans	maintenant.	Ce	qui	m'a	attiré	vers	ce	quartier	initialement	et	ce	que	je	
continue	d'apprécier	est	la	qualité	de	vie	que	nous	avons	ici.	Le	quartier	
est	à	echelle	humaine,	proche	du	centre	ville	sans	pour	autant	en	avoir	les	
inconveniants	quant	au	stationnement,	au	traffic,	à	la	sécurité	des	
enfants	et	à	la	paisibilité	environnante.	Le	nouveau	projet	de	la	SDA	vient	
à	l'encontre	de	tout	cela,	sans	tenir	compte	qu'il	vient	enlaidir	le	
quartier	avec	des	immeubles	hauts	de	6	étages	et	qui	dénaturent	totalement	
le	quartier	angus.	Par	ailleurs,	les	places	de	stationnement	prévues	au	
projet	ne	sont	clairement	pas	suffisantes	pour	répondre	au	nombre	de	
nouveaux	résidents	et	employés	du	projet.	De	même,	les	garderies,	écoles	
et	médecins	de	famille	sont	déjà	saturés	et	l'arrivée	de	400	nouvelles	
familles	ne	pourra	qu'aggraver	la	situation.	Étants	un	jeune	couple	
condidérant	avoir	bientot	des	enfants,	nous	avions	choisi	le	quartier	Angus	
pour	les	avantages	que	ce	quartier	offrait	aux	familles.	Ce	nouveau	projet,	
en	plus	de	ceux	du	muv	condos	et	du	u31,	nous	font	sérieusement	considérer	
un	déménagement	en	banlieue	pour	y	faire	grandir	notre	famille.	
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